



Marche des chevaux pour un pardon mondial
à Genève et dans le monde.



DIMANCHE 19 OCTOBRE 2025

9h30 – 17h30

CERCLE DE PARDON EN PRESENCE DES CHEVAUX

Et

MARCHE EN CONSCIENCE AVEC LES CHEVAUX



Au Domaine de Kanthaka

30 – Montmirat

Marchons ensemble pour vibrer l'Amour et la Paix

**Une journée pour s'unifier dans le pardon,
Et laisser la puissance des chevaux nous accompagner vers la
réconciliation intérieure et la paix collective**

✓ **Organisation et Facilitation**

Claire MORIN, Accompagnatrice de l'Être sur la Voie sacrée
du Cheval Praticienne en Médiation équine et Equi-coach
Psycho-praticienne en Thérapie I.F.S, et praticienne C.N.V – **06 81 77 29 14**

Marie-Anne LEDARD, Animatrice de Cercles de Pardon, Cavalière et
Eleveuse de chevaux – **06 18 47 63 85**

Expérimenter le chemin du pardon...

« L'exemple donné par le peuple des chevaux nous invite à expérimenter le chemin exigeant du pardon car, même face à l'inacceptable, nous méritons de trouver la paix dans nos cœurs afin de contribuer ensemble à bâtir un futur désirable et lumineux pour tous. »

Cercle de pardon en présence des chevaux et Marche des chevaux pour un pardon mondial



Dimanche 19 octobre 2025

Domaine de Kanthaka, Montmirat (30)

***Ils portent nos silences,
ils accueillent nos blessures.
À leurs côtés, nous retrouvons
la douceur du pardon,
la joie simple d'avancer ensemble.***

***Pas après pas,
avec les chevaux,
nous offrons à la Terre
un geste d'unité,
un souffle de paix.***

Une journée pour s'unifier dans le pardon

Cette journée s'inscrit en résonance avec la **Marche des Chevaux pour un Pardon mondial**, initiée à Genève par Arlette Agassis, et qui se déploie le même jour à travers différents pays. Le 19 octobre 2025, 20 Marches auront lieu en même temps, sur 3 continents, dans 6 pays, pour vibrer l'Amour et marcher pour la Paix.



De quoi s'agit-il ?

La Marche des Chevaux pour un Pardon Mondial est un rassemblement de **chevaux**, de **cavaliers-ères** et de **marcheurs-euses** de bonne volonté qui se sentent concernés par le fait qu'aucune paix véritable et durable n'est possible si l'on ne relève pas le défi exigeant de comprendre les mécanismes et les conditionnements qui nous poussent à cultiver la rancune, la colère, la haine et la peur de l'autre, dans nos esprits et dans nos cœurs.

Cette compréhension éclairée amène de plus en plus de personnes de tous horizons, toutes cultures et nations confondues, à trouver la force de pardonner, même l'impardonnable. Les nombreux témoignages à travers le monde sont sans équivoque : c'est l'unique chemin qui permet à chacun de **trouver la sérénité dans sa vie et dans son cœur**.

Une de ces marches se vivra ici, dans le Gard, au Domaine de Kanthaka : une marche en silence et en conscience, **de cœur à cœur avec les chevaux, le vivant, le monde**.

Cette marche permet à chacun d'entrer en réflexion sur les schémas relationnels qui conduisent à ressentir la rancune, la colère et la haine, pour **expérimenter le chemin du pardon et retrouver la paix. Pour cela, les chevaux sont des Maîtres car ils ne jugent pas, ne condamnent pas, nous pardonnent en permanence nos erreurs, la maltraitance qu'ils subissent parfois, et notre ignorance au sujet de la grandeur de leur âme**.

<https://marchedeschevaux.org/>

Afin de vivre pleinement la marche, **un cercle de pardon en présence des chevaux sera organisé le matin** et animé par Marie-Anne Ledard

AU PROGRAMME DE LA JOURNEE

◆ **Matin – Cercle de pardon en présence des chevaux (9h30 – 12h30)**

- Accueil et présentation
- Méditation guidée et reliance avec les chevaux
- Rituel du pardon selon la tradition des Cercles créés par Olivier Clerc.
- Libération intérieure et ouverture à l'amour universel.

◆ **Après-midi – Marche en conscience avec les chevaux (14h00 – 17h30)**

- Marche silencieuse dans la nature, accompagnés des chevaux. (environ 1h30)
- Intégration du pardon vécu le matin.
- Unification symbolique avec les marches organisées le même jour dans le monde entier.
- Duplex avec Genève sur écran pour partager les discours et le chant



Cercle de Pardon avec les chevaux

Le **Cercle de Pardon** est un rituel simple et puissant de guérison des cœurs, une version moderne et laïque du pardon.

Son intention : faire œuvre de réconciliation vis-à-vis des autres, humains et non humains, de l'ensemble du vivant (animal, végétal, minéral), de la Terre... et surtout de soi.

Il s'agit d'accueillir puis de laisser circuler des émotions restées bloquées en nous – rancune, peur, tristesse, culpabilité – pour que l'amour et la joie retrouvent leur libre chemin dans nos cœurs.

Chaque cercle est une expérience unique, qui nous invite à cheminer vers davantage d'amour, d'humilité, d'acceptation, de conscience et de responsabilité.

Pourquoi avec les chevaux ?

Les chevaux sont des êtres profondément connectés.

- Ils reflètent avec justesse nos états intérieurs : on dit qu'ils sont le **miroir de l'âme**.
- Ils nous aident à accueillir qui nous sommes, avec authenticité et sans jugement.
- Leur présence favorise l'ouverture, la libération émotionnelle et la connexion des cœurs à l'unisson.

Accompagnés par **Claire, gardienne du lieu et du troupeau**, vous apprendrez les bases de sécurité et de relation, pour vivre l'expérience du cercle en confiance et dans la justesse du lien.

Bienfaits spécifiques

- Un apaisement émotionnel amplifié par la présence des chevaux.
- Un sentiment de sécurité et de liberté intérieure.
- Une libération profonde et concrète.
- Une connexion renforcée à l'instant présent.
- Joie, gratitude et émerveillement du lien au vivant.



Marche en conscience avec les chevaux

L'après-midi, nous poursuivrons avec une **marche méditative et silencieuse**, guidés par les chevaux, pour ancrer et intégrer le pardon vécu le matin.

L'intention de cette marche est de se connecter cœur à cœur avec le vivant. Une invitation à laisser vibrer et rayonner l'Amour et la Paix, en nous et autour de nous.

Nous cheminerons à pied, à côté des chevaux.

Cette marche s'unifie symboliquement avec celles organisées le même jour à Genève et dans le monde.

Infos pratiques

- **Lieu** : Domaine de Kanthaka – 30260 Montmirat
- **Horaires** : 9h30 – 17h30
- **Repas** : déjeuner partagé en mode « auberge espagnole »
- **Participation** : Libre et consciente pour la journée (à partir de 40 €)



Une boîte sera mise à disposition pour vous permettre de faire un don libre en conscience : ces dons seront utilisés pour couvrir les frais d'organisation et surtout le bien être des chevaux (séance de soins énergétiques, d'ostéopathie ou communication animale...)

➤ **Inscriptions obligatoires – places limitées**

Merci d'envoyer un mail à cavalessence@gmail.com pour confirmer votre inscription

 Contacts :

- Claire Morin – cavalessence@gmail.com +33 6 81 77 29 14
- Marie-Anne Ledard – marie.anne.ledard@gmail.com +33 6 18 47 63 85

Il est également obligatoire de s'inscrire sur le site de la marche

En effet les organisateurs souhaitent connaître le nombre exact de participant.e.s dans chaque pays

Merci de remplir le formulaire

ICI : <https://marchedeschevaux.org/other-countries/>